224 crus vaudois distingués

Vins Nouveau palmarès, nouveau patronage

Dans un contexte de crise mondiale de la viticulture, la promotion des vins suisses continue à se professionnaliser dans les différentes régions vitivinicoles du pays. Pour la première fois, la Sélection des vins vaudois – un concours qui a lieu chaque année sous l'égide de l'Office des vins vaudois – a été patronnée par l'Union suisse des œnologues (USŒ), garante de la crédibilité des dégustations et de la qualité des vins primés. A l'instar des cantons de Genève, de Neuchâtel et du Valais, le canton de Vaud dispose donc depuis cette année d'un concours régional validé par l'USŒ. Vaud se donne ainsi les moyens de mieux faire connaître l'excellence de ses vins sur les marchés suisse et étranger.

chés suisse et étranger. Sept cent trente-neuf vins ont été présentés à cette Sélection, dont 354 chasselas, 112 spécialités blanches, 41 rosés, 232 rouges et spécialités rouges. Deux cent vingt-cinq vins ont été primés. Deux chasselas ont obtenu les meilleurs résultats de la dégustation, toutes catégories confondues. En tête: l'Yvorne A la George 2004, du domaine Charly Blanc et Fils, suivi de près par le Villette, Cuvée des Helvètes 2004, de l'Union vinicole de Cully. Au palmarès des meilleures notes figure, en troisième position, un vin rouge, l'Assemblage du Cellier du Mas 2003 Réserve de David et François Blanchard à Mont-sur-Rolle. A noter que ce vin a obtenu une mé-daille d'argent cette année aux Vinalies internationales de Paris. Dans la catégorie des rouges et des spécialités rouges, la Syrah Clos de la George 2003 de Hammel SA à Rolle a également obtenu un des meilleurs résultats de cette Sélection.

Enfin, dans la catégorie des spécialités blanches, le Doral Les Guérites 2003 du domaine de la Ville de Morges et l'Assemblage Passerillé 2002 d'Olivier Ducret à Chardonne ont reçu les notes les plus élevées. **Patricia Briel**